
会奉仕の理念に基づき頑張りたいと思いますので皆
様宜しくお願いします。

◎ゲスト挨拶－桜ロータリークラブ
　皆様、今日は。いわき桜ロータ
リークラブ今年度会長の竹下と申し
ます。5月 23日の 10周年記念例会に
は勿来ロータリークラブの皆様に大
勢いらして戴きありがとうございま
した。パストガバナーの渡邉公平様

ありがとうございました。今年の 5 月は特別な 5
月だったということを皆さんご存知でしたか。金、
土、日が 5 回ありました。これは 823 年振りのこと
で 1192 年以来だそうです。5月は桜ロータリークラ
ブも大変忙しく京都へ行ったりお客様をお迎えした
り楽しい時間を過ごさせて戴きました。私の年度も
6月で終りますが幹事の吉田佳代が次年度会長にな
りますので勿来の皆様と仲良くやって行けたらなと
思っています。今日はほうとく幼稚園でトマトの苗
を植えて来
ました。子
ども達とと
ても楽しい
時間を過ご
して参りま
した。今後
共宜しくお
願い致します。

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。5 月 30 日の地
区研修協議会に参加された皆様本当
にご苦労様でございました。朝早く
から夜遅くまで次期役員の方がいろ
いろと勉強して参りました。この勉
強の報告についてはクラブフォーラ

ムの中で時間は少ないですが報告をして戴くことに
なっております。今日は横山会員の後任の東邦銀行
植田支店長添田俊樹様がお見えになっております。
紹介とご挨拶は後程予定しておりますので宜しくお
願い致します。また、本日はいわき桜ロータリーク
ラブの皆様がずらりといらっしゃっており、会場が
華やかになっております。桜ロータリークラブの皆
様は歴史に残るような素晴らしい記念例会を開催さ
れ元ＲＩ会長の田中作次様も仰しゃっておられまし
たが地区大会と間違えるような大勢の参加者で盛大
に開催出来ましたこと本当におめでとうございまし
た。その熱が冷めないうちにほうとく幼稚園の植栽
事業という社会奉仕活動を皆さんでなさっていると
聞き本当に敬服致しております。本日はいろいろご
ざいますので私から以上です。残り 1カ月宜しくお
願いします。
◎新入会員挨拶
　　東邦銀行　植田支店
　　　　　支店長　添田　俊樹 様
　横山の後任の東邦銀行植田支店長
の添田と申します。皆さん宜しくお
願い致します。出身は須賀川で前任地が会津若松です。
今日から着任スタートでまずロータリークラブの例会
に出席するのが1番の仕事だと思い会場に参りました
ら唯一女性だけのいわき桜ロータリークラブの皆様と
こうしてお会い出来てこれからの植田支店の出だし
は最高だと思っております。ロータリアンとして社

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　  42 名
 本日の出席率　     84.40％　　　　修正出席率　　　　　　  88.88％
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君が代
ロータリーの目的　　　川口登志雄会長
－今月はロータリー親睦活動月間です－

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

　5月 30 日㈯に地区研修協議会が開催され当クラブ
から 13 名が出席しました。会長幹事会の後地区研修
協議会が開催され開会セレモニー、各部会のセクショ
ン 1、セクション 2の構成で開かれました。会長部会
では酒井善盛ガバナーエレクトの方針、佐久間栄一
ガバナーノミニーのセミナーを受講致しました。
　ＲＩ会長方針、ガバナー方針、アンケート調査を
真摯に受けとめ当クラブの方針を示し各委員会と事
業計画を立案し実行して参りたいと思います。

　初めてこのような会合に出席致しましたが幹事は
責任が重いと会を盛り上げて行く為には幹事が黒子
役に徹して行かなければならない。会長の女房役と
して運営しなければならないということでした。

　地区運営委員会に出席しましたがロータリーの目
的を行えれば一番ですが目的を実践するように頑張
りたいと思います。

　2014 － 15 年度のクラブ奉仕委員会セミナーが 5月
23 日磐梯熱海で開催されました。内容は会員維持と
クラブの活性化でした。地区研修協議会では会員拡
大の為の衛星クラブの詳しい説明がありました。

　猪苗代湖の浄化が皆さんのご協力を得てきれいに
なって来ているということでした。エコキャップの
収集も学校で継続して行っている所もありますので
民友さんとリサイクル業者へ届けて下さいとのこと
でした。

　6つの重点分野について各ロータリークラブで考え
て行かなければならないというお話でした。

　当クラブには磐城農業高等学校にインターアクト
クラブがあり支援を行っております。福島県には 17
のインターアクトクラブがありローターアクトは 7
つあります。18 歳までがインターアクトですので中
学校のインターアクトもあります。インターアクト
を学校へ案内し増やして行きたいということでした。

　ベネファクターになった方は毎年寄付をお願いさ
れるようです。是非ベネファクターに皆さんもなっ
て下さい。

　クラブ奉仕と拡大委員会に出席して参りました。
会員維持と楽しい例会、また会員増強拡大のお話を
西川拡大委員長から聞いて参りました。クラブ 1つ
作るんだと決意が伝って参りました。

　ロータリーが出来た当時は 4人からスタートして 1
年後には大勢のメンバーとなりました。そこに社会
奉仕が出来てシカゴの街に貢献をするという一文が
加えられました。110 年続いて来ましたが皆で協力し
合いお金にならない事をやっていると必ず協力する
方が出て来ます。代表的なののはビルゲイツメリン
ダ財団です。ポリオも 2018 年撲滅に向かって動いて
おります。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・いわき分区新会長幹事会の案内が届
いております。それと同時に 2015
－ 2016 年度のいわき分区ガバナー
補佐公式訪問の日程も届いております。
・いわき平中央ロータリークラブ、い
わき平ロータリークラブから6月の

プログラムが届いておりますので回覧中です。
・本日例会終了後理事会を開催致しますので宜しくお
願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りで
す。
◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　－小熊小委員長

・本日はお邪魔させて戴きます。
　いわき桜ロータリークラブ一同様
・いわき桜ロータリークラブの皆様の
来訪を歓迎して。
押田、生駒、山下、髙萩、吉野、

鈴木（泰）、渡邉（國）、富岡、岩元、木幡、髙木、
赤津（善）、嵐、佐藤（英）、鈴木（修）、内藤各会
員及び渡邉公平パストガバナー、川口会長、冨澤副
会長、鈴村幹事
・本日より入会させて戴きます。宜しくお願い致します。

添田俊樹会員
・添田会員の入会を歓迎して。
清水、佐藤（政）、金成、鈴木（修）、鈴木（孝）、
荒川（義）、木幡、小熊各会員及び川口会長、鈴村
幹事
・5月 30 日地区研修協議会お疲れ様でした。次年度
も宜しくお願いします。渡邉公平パストガバナー、
鈴木雅之会長エレクト、斉藤副幹事
・地区大会ゴルフコンペで優勝致しました。小熊会員
・本日早退ごめんなさい。　　鈴木雅之会長エレクト
◇親睦活動委員会
　　　　　　－山下小委員長
　川口年度最後の誕生祝いですが 2
名共欠席されておりますので後程花
を差し上げたいと思います。それか
ら会長杯ゴルフコンペですが 6月 6
日を予定しておりましたが 6月 13 日に変更した結果
14 名の参加となりました。夜の懇親会だけの参加も
大歓迎ですので大勢のご参加宜しくお願いします。
◇社会奉仕委員会－遠藤会員

　東日本大震災の時に東京調布むら
さきロータリークラブより支援をし
たいので紹介して欲しいとお話があ
り、当時私が社会奉仕を担当してお
りましたので鮫川河川敷の草刈機
に支援金を提供戴けないか話をし

てご寄付戴きました。お蔭で河川敷利用者の皆さん
から感謝の言葉を頂戴しております。今週の日曜日
にむらさきロータリークラブの皆さん 4名がその後
の状況を視察しカメラに撮影したいといらっしゃい
ます。昼食会も開きますので参加される方は私の方
へ連絡して下さい。


